

ABSTRAK

Nama : Ibnu Amar Makrun
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : **Faktor-Faktor yang Berhubungan Dengan Perilaku Kepatuhan Penggunaan Alat Pelindung Diri Pada Pekerja bagian Finishing Pt PP Urban Proyek Amazana Residence Serpong Tangerang Selatan Tahun 2018**

Industri konstruksi merupakan lapangan pekerjaan yang memiliki potensi bahaya dan resiko kecelakaan kerja, perilaku manusia berperan besar dalam kepatuhan penggunaan APD. Berdasarkan wawancara penulis dengan tim HSE diperoleh data kecelakaan, 1 orang yang mengalami patah tulang, 2 orang dengan luka tergores, 2 orang tertusuk paku pada kaki dan 1 orang yang mengalami lecet karena tidak menggunakan APD saat bekerja. Upaya yang dilakukan untuk mencegah terjadinya kecelakaan kerja yaitu dengan hierarki pengendalian resiko antara lain eliminasi, substitusi, Engineering control, administrasi dan APD. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku kepatuhan penggunaan alat pelindung diri pada pekerja bagian finishing PT PP URBAN, Proyek *Amazana Residence* Serpong Tangerang Selatan Tahun 2018. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain *cross-sectional*. Populasi pada penelitian ini berjumlah 45 responden. Pengambilan data dilakukan dengan metode total sampling. Analisis bivariat dilakukan dengan uji *chi-square*. Berdasarkan hasil penelitian, diketahui bahwa proporsi tertinggi untuk kategori pengetahuan buruk adalah perilaku kepatuhan buruk yaitu sebesar 14 responden (100%), faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku kepatuhan penggunaan APD adalah variabel pengetahuan dan sikap p value sebesar 0,000 dan faktor-faktor yang tidak berhubungan dengan perilaku kepatuhan penggunaan APD adalah variabel pelatihan dan kenyamanan. Peneliti menyarankan kepada perusahaan untuk meningkatkan pengetahuan pekerja, sebaiknya perusahaan memberikan pelatihan K3 dan simulasi K3 secara mendalam, kemudian memberikan *pre-test* dan *post test* untuk memastikan pekerja memiliki pengetahuan yang baik mengenai keselamatan dan kesehatan kerja.

Kata Kunci: Perilaku Kepatuhan, APD , Konstruksi
6 BAB, 66 Halaman, 9 Tabel, 8 Lampiran
Referensi: 20 (2005-2016)